Fecha
 Sección
 Página

 30.09.2009
 Ciudad
 1-4

Sin alza el predial en 2010

Ratifica Ebrard que pagarán más quienes desperdicien, el agua

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno capitalino, aseguró que su administración no contempla aplicar un aumento en las tarifas del impuesto predial para el próximo año, ya que esto provocaría una caída en las inversiones privadas que se realizan en el Distrito Federal.

Sin embargo, aclaró que este impuesto sí tendrá un ajuste inflacionario para todos los contribuyentes, y en lo que sí habrá aumentos será en materia de agua, ya que se harán cobros diferenciados, principalmente para quienes más desperdicien el

vital líquido.

Al reunirse con miembros del Colegio de Ingenieros Civiles, el mandatario capitalino advirtió que su gobierno luchará para que en la definición del Presupuesto de Egresos de 2010 se reduzca la incertidumbre presupuestal que se tiene en torno a muchas de las obras que son estratégicas para la ciudad.

Dijo que éstas deberían estar consideradas como "obras públicas de Estado", ya que de ellas depende la competitividad y "supervivencia" de la ciudad, pero siempre se frenan y se recortan sus recursos por la "tentación del cortoplacismo".

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 14135.20 Tam: 437 cm2 AGUTIERREZ

Fecha Sección Página 30.09.2009 Ciudad 1-4

OBRAS ESTRATÉGICAS

- Línea 12 del Metro
- Rehabilitación del Sistema Cutzamala
- Construcción de sistemas de captación de agua pluvial



» EL JEFE de Gobierno, Marcelo Ebrard, encabezó la entrega de ascensos y retiros voluntarios de elementos de la SSP.

Necesario reducir la incertidumbre presupuestal

Indicó que primero cuesta mucho trabajo conseguir los recursos para estas obras y luego cada dos meses "te dicen que ya no hay dinero, te cortan el flujo, (...) y de veras, es un juego muy costoso para las empresas, para la población y para los gobiernos".

Por ello "no podemos seguir con una visión de arranque y frena por año, por ejercicio fiscal, porque el costo es muy alto" y quedamos rezagados en comparación con otras ciudades como Sao Paulo, Santiago de Chile, Los Ángeles y Miami, que invierten más.

Ebrard Casaubón men-

cionó que entre las obras consideradas como estratégicas en el DF se encuentran la construcción de la Línea 12 del Metro; la rehabilitación del Sistema Cutzamala y del Emisor Central, y la construcción de sistemas de captación de agua pluvial.

"Tenemos que reducir al máximo la incertidumbre presupuestal, la caída en inversión pública, la tentación y la evidencia de que todo el tiempo estamos posponiendo obras estratégicas para la ciudad y para el país y no debemos hacer eso. Eso hay que corregirlo absolutamente", exclamó.